

Un troisième mandat à la tête de la Ligue Grand Est pour le Vosgien François Brubach



Avec le confinement, qui bloque certains canaux de communication et d'information, l'événement avait échappé à nos radars. Il y a quelques jours, la Ligue Grand Est a procédé à son assemblée générale électorale. En visioconférence, comme c'est désormais la norme. Cette séance de travail a donné lieu à un vote par correspondance sous contrôle d'huissier pour élire le comité directeur (338 voix exprimées sur 574). Il n'y avait qu'une seule liste en lice, « Union Grand Est », menée par le président sortant François Brubach.

A l'issue du vote ont été installés Mesdames Anne Gibello, Michèle Laurent, Béatrice Morel, Sophie Martin, Dr Aude Rochoux, Marie-Claire Seyller et Messieurs Pierre Bogenez, Didier Brennemann, François Brubach, Jean-Yves Douvier, Raoul Gottlich, Bachir El Guemouri, Stanislas Ladowski, Franck Larcelet, Alain Leylde, Philippe Pinceloup, Christian Richeton, Jean-Michel Roger et Philippe De Romemont.

Ce comité a ensuite réélu François Brubach à la présidence de la ligue. C'est le troisième mandat du Castinien d'origine, qui avait pris la succession de Jacques Nanty à la tête de l'instance régionale en 2012.

Le Vosgien aura à ses côtés au bureau directeur Philippe Pinceloup (vice-Président, golf de La Wantzenau), Christian Richeton (trésorier, golf d'Épinal) et Raoul Gottlich (secrétaire général, golf de Metz Cherisey).